

Le [CENTRE HOSPITALIER REGIONAL UNIVERSITAIRE DE CLERMONT-FERRAND](#) / T : 04.73.75.07.50 va se doter d'une nouvelle aile. Le futur bâtiment est baptisé GM3 et représente 50 M€ d'investissement. Le chantier de désamiantage et de déconstruction de l'aile ouest, démarré en 2010 a pris fin en 2018. Le lancement de ce nouveau chantier a été annoncé par Didier Hoeltgen, directeur général, jeudi dernier. Ce chantier ne compte pas d'ouverture nouveaux lits ni de création de nouveaux postes. Il comptera 245 lits d'hospitalisation complète, 36 places d'hospitalisation de jour, 28 lits d'unité d'hospitalisation de courte durée et 24 postes de dialyse. Le but est de permettre d'accueillir les patients dans de meilleures conditions et d'organiser de manière plus cohérente les filières de soins de l'ensemble du CHU et de mieux répartir les disciplines sur les sites. [www.chu-clermontferrand.fr](http://www.chu-clermontferrand.fr)